

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per 6 capsules/par 6 capsules

Hydrolysed collagen (Bovine)/Collagène hydrolysé (Bovin).....	2500 mg
UC-II®* undenatured Type II Collagen 40mg (providing 10mg undenatured type II Collagene) / UC-II®* Collagène NON hydrolysé et non dénaturé 40mg (fournissant 10 mg de collagène non dénaturé de type II).....	10 mg
Deer antler velvet/Bois de velours.....	200 mg
Chelated copper (provides 500mcg of elemental copper/ fournit 500mcg de Cuivre élémentaire)..5 mg	.5 mg
Vitamin C/Vitamine C	250 mg
Silica (Bamboo extract 70%)/Silice (Extrait de bambou 70%)	50 mg
Gotu kola	500 mg
NEM (Natural egg shell membrane/Membrane naturelle de coquille d'œuf)	500 mg

(Glycosaminoglycans/Glycosaminoglycanes)

NEM® is a trademark of ESM Technologies, LLC / NEM® est une marque déposée de ESM Technologies, LLC.

*UC-II® is a standardized, undenatured (native) type-II collagen complex containing 25% undenatured type-II collagen. (U.S. Patents 7,083,820 7,846,487 and EPO patent EP1435906B1; Canadian patent CA 2459981C; and Japanese patent JP 4800574B2)/Le UC-II® est un complexe de collagène standardisé et non dénaturé (natif) contenant 25% de collagène non dénaturé de type II (Brevets américains 7 083 820 et 7 846 487; brevet OEB EP1435906B1; brevet canadien CA 2459981C; brevet japonais JP 4800574B2)

Non-Medicinal Ingredients: Vegetables Stearic acid, Vegetable cellulose. **Recommended Use or Purpose:** Helps to reduce joint pain associated with osteoarthritis. Helps to produce, in wound healing and repair connective tissue. Helps in collagen formation to maintain healthy bones, cartilage, teeth and/or gums. NEM® helps provide relief from joint pain due to moderate intensity aerobic exercise (as quickly as the first day) and joint stiffness in as little/as quickly as 5 days. NEM® is clinically proven to reduce joint pain in 7 to 10 days. NEM® helps to minimize discomfort due to moderate intensity aerobic exercise. NEM® helps reduce joint pain and stiffness. NEM® increases joint flexibility. **Caution and Warning:** Consult a health care practitioner for use beyond 3 months. If symptoms persist or worsen, consult a health care practitioner. If you have a liver disorder or develop symptoms of liver trouble (such as abdominal pain, dark urine, or jaundice), consult a health care practitioner prior to use. If you are breastfeeding, consult a health care practitioner prior to use. If you experience gastrointestinal upset which persists and/or nausea, discontinue use and consult a health care practitioner. Some people may experience headaches. **Contra-indication:** If you are pregnant, do not use. **Recommended Dosage:** Adults: Take 2 capsules three times a day with your meals. **Known Adverse Reactions:** May cause mild gastrointestinal disturbances.

Ingrédients non médicinaux : Acide stéarique végétales, Cellulose végétale. **Usage ou fins recommandés :** Aide à réduire la douleur articulaire liée à l'arthrose. Aide à la formation, la cicatrisation et la réparation des tissus conjonctif. Aide à la formation de collagène pour le maintien des os, des cartilages, des dents et/ou des gencives sains. NEM® aide à soulager les douleurs articulaires dues à des exercices aérobiques d'intensité modérée (aussi rapidement que le premier jour) et les raideurs articulaires en aussi peu/aussi rapidement que 5 jours. Il est cliniquement prouvé que NEM® réduit les douleurs articulaires en 7 à 10 jours. NEM® aide à minimiser l'inconfort dû aux exercices aérobiques d'intensité modérée. NEM® aide à réduire les douleurs et raideurs articulaires. NEM® augmente la flexibilité des articulations. **Mises en garde :** Consultez un médecin pour une consommation au-delà de trois mois ou si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de troubles hépatiques ou si vous développez des symptômes de problèmes du foie (douleur abdominale, urine foncée, jaunisse, etc.). Consultez un médecin avant de consommer si vous allaitez. Cessez la consommation et consultez un médecin si vous développez des troubles gastro-intestinaux persistants et/ou des nausées. Certaines personnes peuvent ressentir des maux de tête. **Contre-indication :** Ne pas prendre si vous êtes enceinte. **Dose recommandée :** Adultes : prendre 2 capsules trois fois par jour avec les repas. **Effets indésirables connus :** Peut causer de légères perturbations gastro-intestinales.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com